



▶ 27 Abril, 2015

La zaragozana María Mateo, premiada por un trabajo sobre derechos de autor

La abogada recibió ayer el premio Antonio Delgado que concede la SGAE

ZARAGOZA. La abogada zaragozana María Mateo Orobia ha resultado ganadora de la II edición del Premio Antonio Delgado, que or-

ganizan anualmente el Instituto Autor de la SGAE y el Observatorio Iberoamericano del Derechos de Autor para premiar trabajos de investigación en torno al derecho de autor y los derechos conexos.

Se alza así con el primer premio (dotado con 3.000 euros y edición en formato libro) por su trabajo ti-

tulado 'Derecho de remuneración de autor para la explotación de obras audiovisuales y el sistema español como la mejor alternativa'.

La joven, de 28 años, es licenciada en Derecho por la Universidad de Zaragoza y máster en Propiedad Intelectual por la Queen Mary University de Londres. En la actua-

lidad, reside en la ciudad Suiza de Baden, donde trabaja para Alstom Technology.

La entrega de los premios tuvo lugar ayer en Madrid, en el marco del Fie 2.0, coincidiendo con la celebración del Día Mundial de la Propiedad Intelectual.

El Premio Antonio Delgado se constituyó en 2012 con el objetivo de honrar la memoria de Antonio Delgado, maestro de generaciones de profesionales de la propiedad intelectual.

HERALDO